

## ふるさと対話集会 香美町 村岡区 第1回

10月8日(金)

(主な内容)

### ☆自由な意見交換会開始

- ・村岡区宿地区で9月29日再び地滑りが発生しました。
- ・建築業会が大変厳しい状態が続いている。フラット35Sで建てやすくなっているのだが。先の読めない不安に家を建てようという人が減っている。
- ・ここ2、3年公共工事が激減している上に、業者数も多く又他の地区から地域とは全く関わりを持たない業者が支店等を出し、小さな仕事を請負っている。入札に係る資格を有すれば参加出来るのは良く分かるが、小さい地元ならではの仕事位は地元で出来るように・・・。
- ・消費税を上げるのは仕方ないかもしれないが、その上げ方はじっくり検討して、景気対策などと併せてやってもらわないと・・・。
- ・今後の介護について。
- ・このままだと、この地域はお年寄りだらけになる。空家対策など谷議員が取り組んだ新過疎法などもうまく利用して何とかしないと・・・。
- ・若者の政治離れを何とかしないと。若い世代の党員を増やして、みんなで知恵を絞ってやっていかないと・・・。
- ・子ども手当、僕はいいと思うんだが皆さんはどうお考えですか？
- ・有害鳥獣の被害は年々酷い。もう作る気がしない人が多くいる。
- ・経済中心でやってきた国民にツケが回ってきている。戦後から今までを良く考えてより良い方向に行かないと・・・。
- ・農業面積は永い年月をかけてへっていったので、みんな気が付いていないが、相当減っている。経済や人口減は一気に来たので・・・。